

## Europa aprueba cuatro proyectos de cerámica sostenible del ITC - Levante de Castelló - 10/09/2015

### **Europa aprueba cuatro proyectos de cerámica sostenible del ITC**

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) desarrollará cuatro proyectos recientemente aprobados por la Comisión Europea para impulsar la investigación sobre temas relacionados con el medioambiente y los procesos cerámicos sostenibles a lo largo de los próximos cuatro años.

De ellos, dos están vinculados al programa del Horizonte 2020 impulsado por la Comisión Europea. Concretamente se trata del proyecto Sharebox-Secure Management Platform for Shared Process Resources, en el que el ITC participa junto a Keros Cerámica, S.L.; Kerafrit, S.A.; Guzman Global, S.L.; Ibérica de Suspensiones, S.A., bajo el liderazgo de Iris Spain. El objetivo es crear una plataforma para compartir procesos y recursos entre varias entidades.